
      

COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSIGLIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che
Si apprende dalle testate locali che l’emergenza freddo e  attiva e contestualmente si apprende
che alcuni ospiti del dormitorio saranno trasferiti nella stanza adibita al periodo invernale

Considerato che
I posti letto nel dormitorio dovrebbero ancora essere 24 suddivisi in stanze al primo piano

Aggiunto  che
 Nel piano terra viene allestito il salone per l’emergenza freddo

Per tutto quanto sopra premesso e considerato si interrogano il Sindaco e la Giunta

Quanti sono i posti occupati alla data odierna presso il dormitorio
Quanti sono i posti occupati alla data odierna nello spazio adibito all’emergenza freddo
Quanti sono i monorenni presenti ad oggi al dormitorio

 

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Impaloni Elia, Andrea Ballare , Allegra Milu’, Tino Zampogna, Paladini Sara, Pirovano Rossano 

Novara, 2 novembre 2017


